

El Almería Andalucía Tres jóvenes pierden la vida en Granada en un accidente de tráfico

Tres jóvenes pierden la vida en Granada en un accidente de tráfico

El conductor, que resultó herido grave, perdió el control del coche en una curva y chocó contra un camión de la basura

E. A. · AGENCIAS / GRANADA | ACTUALIZADO 04.07.2008 - 05:04

0 comentarios 0 votos    

El municipio granadino de Huétor Santillán se vio ayer sacudido por la muerte de tres jóvenes tras un aparatoso accidente. En una curva muy cerrada, que tomaron a demasiada velocidad, se dejaron la vida Christopher S.L., de 15 años, Iván R. C., de 17, e Iván H. B., de 21. Rafael, de 25 años, que era quien conducía el vehículo, resultó herido grave, y fue trasladado al Hospital de Traumatología de Granada, donde permanece ingresado en la Unidad de Cuidados Intensivos.



Capilla ardiente de los tres fallecidos en el accidente, ayer, en Huétor Santillán.

La velocidad inadecuada a la que circulaba el turismo fue la causa que provocó el siniestro, según indicó la Guardia Civil, que concretó que el accidente se había producido en el kilómetro 22 de la carretera A-4003, dentro del término municipal de Huétor Santillán, en el que vivían los cuatro jóvenes. Al parecer, el conductor perdió el control del coche y el vehículo se salió de la carretera por la margen izquierda. En ese punto se encontraba en aquel momento aparcado un camión de la basura y contra él colisionó el turismo. Pese a la violencia del impacto, el conductor del camión salió ileso, según la Guardia Civil.

Los familiares de las víctimas tuvieron que ser atendidos tras el accidente por un equipo de intervención psicológica, según informó el Centro de Emergencias del 112. El Ayuntamiento decretó tres días de luto oficial y los habitantes del municipio se volcaron en apoyar a los familiares y amigos, consternados por la tragedia y especialmente por la corta edad de las víctimas. Iván cumpliría hoy los 18. Christopher aún estaba en el instituto y muchos de sus compañeros se esforzaban ayer por intentar asimilar la noticia. Todos tenían toda una vida por delante.

La Universidad de Granada estaba también ayer sumida en el dolor, ya que el padre de una de las víctimas es trabajador y sindicalista de la institución, Manuel Hidalgo. "Ha debido ser un palo terrible para él, porque lo daba todo por sus hijos y por darles un buen ejemplo", decía ayer el catedrático Pascual Rivas. "Está muy orgulloso de sus hijos y siempre ha hecho que su familia sea una piña. Es una persona muy solidaria y muy significativa en la Universidad, pero sobre todo muy amigo de sus amigos", resaltó.

Una vecina de los fallecidos, Pilar Pérez, recordaba que el conductor del vehículo siniestrado se había sacado el carnet de conducir hacía un mes. "A la gente joven le gusta correr y no ven el peligro. Por eso tiemblas hasta que no entran por la puerta. Enterrar a un hijo es lo peor que hay. Es el dolor más grande", se compadecía esta mujer, que explicaba que todos estaban destrozados.

Otros jóvenes del municipio les recordaban que los fallecidos solían ir "a jugar un fútbolín y a echar unas máquinas" a un pueblo cercano, Beas, donde los jóvenes de la localidad suelen ir a menudo. "Eran gente muy apañada y abierta. Hablaban con todo el mundo, sonreían a todo el mundo", recordaba ayer un amigo, Miguel Ángel Medina.

Los vecinos de Huétor Santillán despedirán en la mañana de hoy a los tres jóvenes fallecidos con un funeral conjunto en la plaza del pueblo que será oficiado por el arzobispo de Granada, Francisco Javier Martínez. El Ayuntamiento habilitó ayer la capilla ardiente en la Casa de la Cultura para que fueran velados los cuerpos por familiares y vecinos, según informó el alcalde, Francisco Martínez.

El funeral conjunto tendrá lugar a las 10.00 horas en esta plaza debido a las reducidas dimensiones de la Iglesia del pueblo, una localidad de apenas 1.800 habitantes y ubicada a unos doce kilómetros de Granada de la que los jóvenes eran vecinos.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

Vuelos desde 20€ i/v

Compara precios para tu vuelo entre aerolíneas regulares y bajo coste.
<http://www.edreams.com>

Rebajas en vuelos

Compra tus billetes a unos precios increíbles. No pagues más por menos. Así de fácil con un sólo click.
<http://www.viajescondescuento.com>

Vuelos Baratos

Descubre la nueva interfaz de VuelosBaratos.es. ¡Rápido, sencillo e innovador!
<http://www.VuelosBaratos.es>

0 COMENTARIOS

hipoteca NARANJA
una hipoteca pensada para que te cueste menos pagarla

Euribor +0,55 (5,69% T.A.E.)*

Sin comisiones.Ninguna
Paga sólo por tu casa, y nada más

Con sólo domiciliar tu nómina
y contratar el seguro de hogar**

*T.A.E. según Euribor a un año publicado en junio de 2008 (4,994%) en el B.O.E.
Revisión semestral. ING DIRECT NV SE.
** Seguro comercializado por ING DIRECT.

Máster Joly de Periodismo 

MÁSTER JOLY DE PERIODISMO
Formación en prensa, radio, televisión,
periodismo digital y comunicación
institucional

RdA LA MINISTRA NIÑA PEKÍN
MUJERES AL MANDO
AULAS SINGULARES
MADE IN ANDALUCÍA

REVISTA DE ANDALUCÍA

25 ANOS  **VEINTICINCO AÑOS DE CONSEJO**

CARL
Consejo Andaluz de Relaciones Laborales

ENCUESTA

¿Qué opina de la futura ley de la muerte digna?

Han contestado 366 personas

- Merece la pena avanzar en esta dirección.
- No hay que precipitarse, el debate social debe ser intenso.
- Es una "cortina de humo" ante los problemas reales de la sanidad andaluza.
- No me parece ético.
- Creo que este debate abrirá la puerta a la eutanasia.
- No sé de qué va esta futura ley.

VOTAR

[Ver resultados](#)

LO ÚLTIMO LO MÁS LEÍDO LO MÁS COMENTADO

- 10:02 Arranca hoy la primera fase operación salida que coincide con el primer fin ...
- 09:58 Día del Emprendedor en el Palacio de Congresos
- 09:58 Gala del Deporte sevillano
- 09:57 Sevilla y la huelga de transportistas
- 09:56 Manifestación de pescadores

[Ver más](#)

